

日本語部

Japanese Language Ministry

2024年12月1日

シリーズタイトル: イエスの降誕

今週のタイトル: **多くの層をこえて**

ヨハネの福音書 1:1-5

レイ・ハームズ・ウィーブ牧師

今日から新しいシリーズ「イエスの降誕」始めます。このシリーズはヨハネの福音書の最初の18節に基づいています。これらの節は序文であり、物語の序章です。まるでオペラの序曲のようでもあります。これらの節は福音書全体のトーンを設定しています。

礼拝時間

午前8時30分、10時、11時45分

詳細は下記ページをご参照ください

<https://willingdon.online.church>

教会からのお知らせ

申込先はこちらより: http://eepurl.com/dC_JaL

この序文は、私たちがこの福音書を読むにあたり使うべきレンズです。リズムカルな詩と散文が混ざり合って美しく作られ、多くの層があります。それはまるでたくさんの層があるチョコレートケーキを食べるようなものです。ケーキの味を完全に楽しむためには、すべての層を食べなくてははいけません。そして、食べれば食べるほどおいしくなり、気分も良くなります！

ヨハネはこれらの節の中で、福音書の最も重要なテーマを紹介しています。生命、光、闇、真実、恩寵、栄光などです。しかし、さらに重要なのは、ヨハネが最も重要な人物を紹介していることです。彼はイエスについて語っています。

1. 永遠の過去から: 先に存在、現在に存在、そして個人的
2. 創造時: すべてのものは彼を通して創造された
3. 歴史において: 人類の生命と光

考えてみましょう:

1. 彼は力強い言葉で次のように言っています。「イエスはものを存在させ、真実と知恵を明らかにし、救いと癒しの言葉を語る」と。あなたは今日、イエスに何を語ってほしいと祈りますか？
2. あなたを創造し、あなたを親しく知っているイエスは、あなたが彼のもとにきて、もっと彼を知るようにと招いています。それはあなたにとってどういう意味がありますか？

ヨハネ 1:1-5

1 初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であった。 2
この言は、初めに神と共にあった。 3 万物は言によって成った。
成ったもので、言によらずに成ったものは何一つなかった。 4 言
の内に命があった。命は人間を照らす光であった。 5 光は暗闇の
中で輝いている。暗闇は光を理解しなかった。

ウィリンドン教会 同時通訳クイックスタート案内

事前に行う事及び持参するもの：

- ・ 自宅で手順 1 を実行します。
- ・ イヤホンをお持ちください。

(イヤホンは鍵かクレジットカードを通訳デスクに預けて借りることもできます)

要注意：周りの人たちに配慮しましょう。イヤホンをしないで携帯電話から聞くことは正しいことではありません。

注意：通訳ネットワークを使用している時にはインターネットに接続できません。

1、アップル App Store または Google Play ストアから「ListenWiFi」をダウンロードします。



または、このQRコードをスキャンしてダウンロードしてください。



2、「ウィリンドン通訳」Wi-Fi ネットワークを選択してください。ネットワークに接続するためのパスワードはありません。

3、アプリを開き、言語を選択します。